



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de**

Pressemitteilung vom 17.2.2014



Erster Hausball in der Taubentränke!

Mit Unterstützung der Rot-Weißen-Husaren findet am Schwerdonnerstag, dem 27.02.2014 ,der erste Hausball in der Taubentränke statt.

Beginn ist um 19:11 Uhr. Kostümierung ist erwünscht.

Und das Beste ist: Der Eintritt ist frei!

Für Musik und Getränke ist bestens gesorgt. Kleine Snacks dürfen mitgebracht werden.

Karina, ihr Team und die Rot-Weißen-Husaren freuen sich auf Euren Besuch.